

# *Les gymnastes cubains commencent bientôt leur entraînement en vue des championnats du monde*

---



La Havane, 5 juillet, (RHC).- Carlos Gil, entraîneur principal des gymnastes cubains, a annoncé, dans des déclarations au quotidien Juventud Rebelde, que ses disciples commenceront dans deux semaines leur entraînement en vue des championnats du monde qui se disputeront à Montréal, du 7 septembre au 9 octobre.

Cuba a récemment remporté de bons résultats mais à niveau régional.

Les équipes des deux sexes iront au grand complet aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui se tiendront à Barranquilla, en Colombie, en juillet 2018 grâce à une très bonne performance au festival des sports du Guatemala.

«Morinori Watanabe, président de la Fédération internationale, nous a dit il y a peu au cours de sa visite ici que si nous ne pensions qu'à gagner en Amérique Centrale, nous ne remporterions jamais de victoires au plus haut niveau. C'est pourquoi nous rêvons en grand de la qualification olympique par équipes. Cela nous favoriserait parce que concourir dans une ambiance avec plusieurs camarades

donnent de la confiance, sans oublier que nous serions respectés davantage dans l'arène internationale. Nous avons fait les premiers pas et nous ne pouvons pas nous arrêter.» a relevé l'entraîneur.



**Radio Habana Cuba**